
【22_193思考系メルマガ】どこまで行っても大事なのは『根本的な考え方』

〇〇さん

こんにちは！クロガキ（クロ）です。

今日は、ひとつ大事なマインドセットを自戒も込めて書いていこうと思います。

┏┓

┗■　細かいテクニックなど『本質』ではない、それを活かす『考え方』が重要
　└────────────────────

「僕（私）の勝ち方を教えます」「トレードはこれだけやればいい」

タイムラインを見渡すと、胃もたれするくらいこういった発信が後を絶たないですが

皆さんに一つ質問します。

沢山のこういったツイートを見て、一つでも『これが今のスタイルの核になった』

と言い切れるような、核心に迫る内容がありましたか？

もしあった人は、本当に幸運だと思います。是非僕にもその人が誰かを教えて欲しいと思います

（笑）

「そういうお前はどうなんだよ」と言われてしまいそうな話をしてますが

僕自身、自分のツイートの一つ一つは、自分の考え方を構成する『パーツ』ではありますが

核心となる唯一無二のツイートなどというのは、今までに出来たことがありません。

なぜなら、これまでの積み上げの集大成を１４０文字にまとめるのは極めて困難ですし

その核というのも時間と共に成長・変化していくものだからです。

ですから、僕がツイートで大事にしているのは



『今どう考え、実践しているか』を等身大で語る事です。

決して誇張・過大表現するのではなく、あくまで現実・事実に即した発信を意識しています。

僕がこの考えを大事にしているのは

「現実としての相場の厳しさ・難しさ」を実体ありのままに（過大 / 過小評価することなく）理解する
事ができなければ

相場で生き残り、稼ぎ続けることは出来ないと考えるからです。

その考えの断片を整理して書いたのが、何日か前に呟いたこのツイートになります。

▼当時のツイート▼
https://twitter.com/fxrealtradelive/status/1544317667716341764?s=20&t=TnsfKP2OxJC-
XAz07jFvEw

昔、自身の技術も表現力も未熟だったころは、つい自分もやっていたことがありますが

僕は「（テクニック的に）考えるのはこれだけでいい」とか「〇〇だけ考えて」などと

本質をすっ飛ばして読み手の思考を停止させるような情報が嫌いです。

今は、自分も文章を書いたり、ライブ等で喋る際にもなるべくこういった表現をしないように気を付

けています。

実際トレードは、頭から煙が出るまで悩み・検証し、時には結果として遠回りすることも経て

自分の納得するトレードスタイルを確立し、結果を出していくものです。

そんな簡単に勝ち方が身につくことなんてありません。

偶発的に勝てることがあったとしても、そのような付け焼刃の知識・技術では

あるときに相場は隙を突いてこれまで積み上げた利益を搔っさらっていきます。

https://twitter.com/fxrealtradelive/status/1544317667716341764?s=20&t=TnsfKP2OxJC-XAz07jFvEw
https://twitter.com/fxrealtradelive/status/1544317667716341764?s=20&t=TnsfKP2OxJC-XAz07jFvEw


そういう意味では、相場に対峙するというのは非常に「人間にとって」難しいものなのだと理解し

なくてはいけません。

「トレードは難しくない」「コレさえできればトレードは簡単なんだ」

そんな甘言に惑わされず、相場の『何が難しいのか』を実体ベースで理解し

その難しさを克服するために必要な『技術』を身につけること。

今後も正直ベースで、そのために必要な考え方を僕なりの言葉で伝え続けていきたいと思ってい

ます。

７月も早くも1/3が終了しました。

このまま夏が終わったと思ったら一気に寒くなって１年が終わる事でしょう。

焦る気持ちも出てくるかもしれませんが、そんな自分の状況も受け容れながら

地に足付けてお互いにコツコツと頑張っていきましょう。


